

# Entraide caritative et ville des roses

L'asbl «Patrimoine Rouse fir Lëtzebuerg» soutient l'association «Centbuttek»

LUXEMBOURG  
«PATRIMOINE ROUSE FIR LËTZEBUERG»

**L**es marchés de fleurs et de plantes de 2013 au «Rousegärtchen» - Place des Martyrs à Luxembourg - avaient été la conséquence du baptême de la rose nouvelle «Bonjour Luxembourg» le 22 juin dernier, à l'occasion du 1.050e anniversaire de la Ville de Luxembourg. Au stand «Lëtzebuenger Rousen», organisé par des bénévoles oeuvrant en faveur de la future association sans but lucratif «Patrimoine Rouse fir Lëtzebuerg» avec le soutien de l'association «Animation Gare», des rosiers luxembourgeois avaient été vendus au profit d'une

